



Vereinsvorsitzende Anneliese Woll aus Schauerberg hat Anfang des Jahres zehn Wochen bei den Kindern gelebt und konnte selbst sehen, was für eine große Hilfe das Heim in Sri Lanka für die armen Kinder ist. (Foto: privat)

Kinderheim braucht Geld für Brunnen

Hilfsprojekt in Galle bittet um Spenden

■ **SÜDWESTPFALZ.** Das Kinderheim in Sri Lanka, für das sich der südwestpfälzische Verein „Kinderhilfsprojekt Galle – Sri Lanka“ einsetzt, braucht einen neuen Brunnen. Bereits im fünften Jahr unterstützt der Verein bedürftige Kinder in Sri Lanka.

Das Heim im Süden der Insel ist voll belegt. 20 Schulkinder werden dort rund um die Uhr betreut. Jeden Monat werden allein 250 Kilogramm Reis und ebenso viel Gemüse, Fisch und Fleisch benötigt. Dazu kommen Kosten für Kleidung, Medizin, Schulsachen, Strom und vieles mehr. Nur durch Mitgliedsbeiträge und Spenden bewältigt der kleine Verein die monatlichen Unterhaltskosten von derzeit 850 Euro.

Die Vereinsvorsitzende, Anneliese Woll aus Schauerberg, hat Anfang des Jahres zehn Wochen bei den Kindern gelebt und selbst gesehen, was für eine große Hilfe das Heim für diese armen Kinder ist. „Endlich haben sie jemand, der sich um sie kümmert“, sagt Woll. Sie haben einen sicheren Platz

zum Schlafen, genug zum Essen und können regelmäßig zur Schule gehen. Die Kinder seien dankbar, dass ihnen fremde Menschen in Deutschland dies ermöglichen.

Das Kinderheim wird durch einen Hausbrunnen mit Frischwasser versorgt. Große Mengen Wasser werden zum Waschen, Duschen und für die Küche benötigt. Leider ist seit ein paar Monaten der Grundwasserspiegel drastisch abgesunken. Bis ein neuer, tieferer Brunnen gebaut ist, hilft ein freundlicher Nachbar mit seinem Wasservorrat aus, erklärt Woll. Dies könne aber keine Lösung auf Dauer sein.

Der Verein bittet deshalb um Spenden für die neue Brunnenanlage. Ein geeigneter Platz ist auf dem Grundstück vorhanden. Die Kosten dafür liegen bei etwa 6 000 Euro. Spenden können auf das Vereinskonto mit der Nummer 74203 bei der Sparkasse Südwestpfalz (BLZ 542 500 10) überwiesen werden. Weitere Informationen über die Arbeit des Vereins gibt es im Internet. (PZ)

www.hilfe-waisenhaus-galle.de